
Ja ist es, aber vielleicht ist Lasett klangvoller?
Und ich spiele mit dem Gedanken eine AG zu eröffnen.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Sternenritter guter Anfang oder abgegriffen?
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